

## PRESSEMITTEILUNG

### „Kasperl und die Prinzessin Naseweis“ am 26. Juni 2025 im Kulturzentrum Badehaus

**Bad Soden am Taunus, 10. Juni 2025.** Kleine und größere Kasperlfans dürfen sich freuen: Am Donnerstag, 26. Juni 2025, 15:00 Uhr, kommt die Kasperlkompanie mit ihrem neuesten Stück „Kasperl und die Prinzessin Naseweis“ ins untere Foyer des Kulturzentrums Badehaus. Das Stück ist auch für die jüngsten Zuschauerinnen und Zuschauer geeignet.



Kasperl hat in diesem Stück alle Hände voll zu tun, Prinzessin Naseweis und Freund Seppel vor der Hexe zu retten. Foto: Kasperlkompanie

Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

### Gelingt es Kasperl, die Prinzessin zu befreien?

Im Königsschloss herrscht große Aufregung. Die neugierige Prinzessin ist alleine in den Wald gelaufen. Sie möchte die Hexe kennenlernen, die im Wald haust. Als Kasperl hört, dass die Prinzessin ganz allein im Wald ist, schickt er sofort den Seppel hinterher. Er soll die Prinzessin suchen, finden und sofort zurück ins Schloss bringen. Aber die Hexe hat die Prinzessin schon lange entdeckt, sie mit einer List ins Hexenhaus gelockt und dort eingesperrt. Den Seppel hat

**Pressekontakt:**

E-Mail: [kommunikation@stadt-bad-soden.de](mailto:kommunikation@stadt-bad-soden.de)

Tel.: +49 6196 208-433

sie in ein Krokodil verzaubert. Wird es Kasperl gelingen, die Freunde zu befreien und zurück ins Schloss zu bringen?

### **Karten sind an der Tageskasse erhältlich**

Der Eintritt kostet fünf Euro für Erwachsene und zwei Euro für Kinder. Karten sind direkt am Vorstellungstag an der Tageskasse erhältlich.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter [www.bad-soden.de](http://www.bad-soden.de).